

NEWSLETTER



US MONTMÉLIAN

2^{ÈME} DIVISION FÉDÉRALE



ÉQUIPES SENIORS

JUSQU'AU BOUT !

Nos Vert & Noir, en déplacement à La Tour du Pin, ne s'attendaient pas à une partie facile, face au RCVT qui jouait son maintien en Fédérale 2. Ils ont engrangé un précieux succès dans leur course à la première place en inscrivant un essai à la dernière seconde d'une rencontre intense (23-25). Les Turipinois croyaient tenir leur maintien en pointant un essai à la 78^{ème} minute (23-20) mais comme le déclarait Jonathan Wisniewski : «*Quand tu joues le meilleur de la Fédérale 2 depuis deux ans, il faut être prêt à tout et notamment à jouer 83, 84 minutes... Et comme je l'ai dit aux gars, on a été bons sur 82 minutes et 30 secondes*».

L'US Montmélian, qui était privée d'éléments majeurs, Arthur Haug, Jean-Max Betchem, Sami Chahba et Théo Marini comme prévu, devait aussi se passer d'Aurélien Chambon (maux de dos lors de la mise en place matinale). Damon Baboulaz endossait le numéro 10 pour pallier l'absence du demi d'ouverture initialement prévu. Il fallait aux Vert & Noir un temps d'adaptation à ce changement, que mettait à profit le centre du RCVT Fabien Tappa pour inscrire le premier essai de la rencontre. La conversion était réussie par le buteur local Stéphane Chastagnier, les joueurs de la citadelle ne débutaient pas de la meilleure des manières (7-0; 8^{ème}) d'autant que ce dernier enquillait un but de pénalité quelques instants plus tard (10-0; 14^{ème}). Les Savoyards retrouvaient alors leur allant et mettaient la main sur le ballon. Une relance permettait à Julien Lafontaine de déborder la défense et de pointer un essai qu'il transformait (10-7; 24e). Les Turipinois ajoutaient trois unités à leur pécule par Florian Chastagnier sur pénalité (13-7; 30^{ème}) avant que Julien Lafontaine ne réplique (13-10; 32^{ème}). Peu après, le troisième ligne aile de La Tour du Pin recevait un carton jaune (35^{ème}). L'équipe de la citadelle en profitait; Julien Lafontaine, bien servi par Bastien Zino, filait en terre promise et bonifiait l'essai, ce qui donnait l'avantage à l'USM (13-17; 38^{ème}). Juste avant la mi-temps, Adrien Morel recevait un carton jaune (40^{ème}).



À la reprise du jeu, les Turipinois – en supériorité numérique - essayaient de monter en intensité mais buttaient sur une défense bien en place. Les Savoyards ne concédaient rien, ils étaient privés d'un essai par l'arbitre qui leur donnait une pénalité à 22m mettre des perches alors qu'Adrien Morel portait le ballon pour aller en but. Julien Lafontaine enquillait (13-20; 64^{ème}) avant que Florian Chastagnier ne réplique (16-20; 70^{ème}). Les Vallons de la Tour bénéficiaient d'une pénalité à proximité de la ligne; ils la jouaient à la main pour inscrire un essai après un maul par leur troisième ligne Pierrick Cavallucci (21-20; 78^{ème}). Ils pensaient alors tenir la victoire mais il restait quelques minutes à jouer. Pendant cette courte période, les Montmélianais bénéficiaient d'une pénalité; ils trouvaient la touche, assuraient la conquête et Paul Bachurski, entré en jeu à la 54^{ème} minute de jeu, inscrivait l'essai de la victoire dans un plongeon acrobatique sur le poteau de coin.

Il manque désormais un petit point au classement à l'équipe de la citadelle pour s'assurer définitivement de la première place de la poule. Dimanche prochain, le match en retard à Véore XV sera l'occasion de le faire.

FÉDÉRALE B - ESPOIRS

Nos Espoirs ont dominé leurs homologues isérois pour s'imposer (0 – 44) avec sept essais inscrits par Vincent Barut, Victor Berlioz (2), Lucas Novel (2), Gautier Michel et Rémi Charrier. Florian Terrier a enquillé une pénalité et trois transformations.



LES RÉSULTATS COMPLETS

| 21 ^{ÈME} JOURNÉE DE LA POULE 2 | 2DF | 2FB |
|---|------------|------------|
| VALLONS DE LA TOUR - USM | 23-25 (bd) | 0-44 (bo) |
| AUBAGNE - ST RAPHAËL FRÉJUS | 28-29 (bd) | 20-27 (bd) |
| VINAY - VÉORE XV | 29-20 | 37-5 (bo) |
| AVIGNON - ST MARCELLIN | 29-10 | 13-43 (bo) |
| BIÈVRE ST GEOIRS - LES ANGLÉS | 36-33 (bd) | 5-19 |
| MONACO - VOIRON | 64-20 (bo) | 25-0 (fo) |

PROCHAINE
RENCONTRE

DIMANCHE 14 AVRIL 2024,
MONTMÉLIAN se déplace à VÉORE XV

NOUS CONTACTER

- 📍 BP73 - 73802 Montmélian Cedex
- ☎ Tél. : 04 79 65 26 71
- ✉ info@us-montmelian.com
- 🌐 www.us-montmelian.com
- 👤 US Montmélian Rugby

ÉQUIPES JEUNES

M19 JUNIORS - RÉGIONAL 1

Les Juniors Montmélianais recevaient ce samedi le Rugby club de Viriat, deuxième au classement; Ils avaient à cœur de défendre comme il se doit les couleurs Vert & Noir, principe qui avait été oublié lors de la dernière journée de championnat. De ce fait, les jeunes Montmélianais ne laissaient pas leur adversaire du jour respirer, à peine le match entamé; 4 essais étaient marqués pendant les 25 premières minutes (Enzo Forest, Bastien Donzel, et Nathan Desmoulin par deux fois) dont deux transformés par Enzo Forest. Score 24-5 à la mi-temps. La seconde période était à l'image de la première, où 4 essais étaient de nouveau inscrits par les Vert & Noir (Liam Gandit, Rémy Rojon par deux fois, Gabin Clément), trois de ces essais étant transformés par Enzo Forest. Score final 50-5

Rendez vous à Montmélian le 04 mai pour la réception de l'alliance Isardrôme (Alliance de clubs proches d'Annonay), dernier match à domicile de la saison.

M16 CADETS - NATIONAL

Samedi 06/04, nos cadets avaient l'honneur d'accueillir le leader Villefranche sur Saône sur le stade Albert SERRAZ pour un match en retard de la sixième journée. Après 5 minutes compliquées, le temps d'évacuer cette émotion, nos joueurs commençaient à mettre la main sur le ballon et à martyriser le paquet d'avant adverse, entre groupé pénétrant sur touche et mêlées performantes. Les avants adverses étaient sans arrêt en train de reculer, ce qui permettait à nos ¾ de s'exprimer et d'envoyer les ballons sur les extérieurs, inscrivant 3 essais avant la fin de la première période. Après une première période de haute qualité, nos cadets atteignaient la mi-temps en menant au score 17-0. À la pause, les éducateurs veillaient bien à ce que les joueurs ne relâchent pas cette pression car ils étaient sûrs que Villefranche allait réagir. Bien avertis par les éducateurs, nos cadets marquaient une pénalité et menaient 20-0 à la quarantième minute. Après quelques changements, le rythme du match baissait, ce qui permettait à Villefranche de marquer 2 essais en 10 minutes, ce qui allait provoquer une réaction de nos joueurs. Sur le dernier ¼ du match, Villefranche n'allait faire que défendre et même encaisser un nouvel essai après un très joli mouvement qui balayait le terrain plusieurs fois. Score final 27-10, ce qui permet à nos cadets de reprendre la première place de la poule à Villefranche.

Prochain rendez-vous la semaine prochaine avec la réception d'Issoire, où le groupe doit une revanche à ses éducateurs. Une victoire leur permettrait de finir dans les deux premières places, mais une victoire bonifiée serait synonyme de première place du groupe à la fin des matchs de poule.

M16 CADETS - RÉGIONAL 2

Ce samedi, nos cadets recevaient le club de Montrevel au Touvet. Nos régionaux ont subi tout le long de l'après-midi. Match compliqué pour nos petits Vert & Noir : défaite 7-50.

M14 MINIMES

En M14, tournoi à domicile pour l'équipe 1, qui s'était délocalisée sur le terrain de la Ravoire. Les coachs avaient prévu que les deux rencontres du jour seraient de belles confrontations. C'est donc avertis que les jeunes Vert & Noir entamaient leur premier match face une belle équipe de Chassieu, renforcée par quelques super challenge du LOU. Après un premier essai marqué rapidement sur contre par nos jeunes, la partie basculait. Deux essais sur contre entamaient le moral de nos troupes. Face une équipe propre en défense et sans agressivité, nos Montmélianais perdaient peu à peu le cours du match : défaite 7-21. La seconde rencontre face à 4 clochers ne s'annonçait pas plus simple. Les jeunes, encore déçus du revers, n'arrivaient pas à se remettre dans le sens de la marche. Dépassés par la vitesse des mouvements des visiteurs, nos jeunes accusaient un 0-19 à la mi-temps. Persuadés de leurs capacités, les coachs leur ont demandé de changer clairement d'attitude pour sauver l'honneur. Et c'est pied au plancher que la deuxième mi-temps reprenait avec un tout autre visage. Un jeu de mouvement avec un soutien sans faille permettaient aux Vert & Noir de scorer et de croire à la remontée. Chose faite avec un énième mouvement au large avec un essai au coup de sifflet final et une victoire sur le score de 24-19. Les coachs regrettent de ne pas avoir proposé ce jeu sur l'ensemble des mi-temps mais ils sont fiers de leur état d'esprit sur cette fin de match.

L'équipe 2 se déplaçait à Véore, avec 24 joueurs, dont 9 remplaçants. Elle enregistre une première défaite contre OSDL 31-10 (le score à la mi-temps était de 10/10) et une défaite 31-5 contre Véore (score de 5/0 en notre faveur à la mi-temps). L'équipe a su montrer de quoi elle était capable. L'objectif des entraîneurs était que tous les enfants aient le plus possible de temps de jeu. L'USM peut être fière de ses Vert & Noir, qui ont bien défendu les couleurs de leur club.

ÉCOLE DE RUGBY - M12

Les M12 de l'USM jouaient leur dernier tournoi départemental en 1/2 journée à Aix les Bains. Avec un effectif de 32 joueurs, 3 équipes étaient inscrites sous le beau soleil d'Aix pour donner le plus de temps de jeu possible à chacun de nos jeunes joueurs.

L'équipe 3, pour une fois dans un groupe de son niveau, contrairement à de précédents tournois, revient avec un bilan mitigé mais beaucoup plus

motivant pour les enfants que leur dernier tournoi à la maison : 2 victoires et 2 défaites. Certains joueurs ont été essayés à des postes dont ils n'avaient pas l'habitude et au final ils ont montré de belles aptitudes en attaque. Reste toujours ce souci en défense qui reste un gros point noir.

Pour l'équipe 2, résultat très positif avec 3 victoires en 3 matchs. Les 2 premières victoires contre le CAM et le SOUA étaient bien abouties. Les joueurs ont réussi à mettre en œuvre les consignes de leur coach, ce qui permit d'avoir une bonne construction de jeu offensif pour marquer des essais au large. Avec une défense impeccable et très peu de plaquages loupés, les petits Vert & Noir ont largement mené ces 2 matchs. Concernant le dernier match contre la Motte-Servolex, ce fut plus haché, les consignes étant moins respectées. Le fait de n'avoir eu qu'un finisseur pour renforcer cette équipe s'est ressenti et tout s'est joué sur la force mentale des joueurs pour tenir et remporter ce match.

Pour l'équipe 1, mauvaise entame avec un essai pris d'entrée contre la Ravoire 1 mais les montmélianais relevaient la tête tout de suite et reprenaient immédiatement le match entre leurs mains. Deuxième match contre Chambéry gagné également avec en particulier en fin de match un superbe coup 9-ailier des Vert & Noir : un petit coup d'œil entre les 2, un coup de pied à suivre et un essai en bout. Dernier match contre Aix les Bains : un superbe match de rugby, avec de l'engagement de chaque côté, de très belles actions mais au final une courte défaite. Même si les enfants étaient déçus, le coach les complimentait sur la qualité du match proposé. Il reste quelques manques sur le soutien offensif et le positionnement en défense.

À noter également que vu la justesse des effectifs au niveau remplaçants, tous les enfants se sont proposés pour renforcer les équipes où il y avait des blessés. Très bel esprit d'équipe et de cohésion pour les copains.

Place désormais aux tournois de ville, que tous attendent avec impatience.

ÉCOLE DE RUGBY - M10

Équipe 1 : En mode diesel, l'équipe commençait par une petite victoire contre le SO Chambéry avec un jeu decousu et une défense restée dans le bus. Le second match contre le FC Aix les Bains commençait comme le premier mais les petits Vert & Noir prenaient le score avec un +3 à quelques minutes de la fin. Les jaune & noir ne lâchaient rien quand les montmélianais baissaient pavillon pour un match nul. Pour le troisième match contre l'US la Ravoire, volontaire mais d'un niveau moindre que nos deux premiers adversaires du jour, les petits Vert & Noir se lâchaient enfin pour pratiquer un jeu aéré plein de passes et de beaux mouvements collectifs pour une nette victoire. Un tournoi un brin frustrant pour les éducateurs qui n'ont pas retrouvé le jeu développé depuis le début de la saison.

Équipe 2 : une entrée en matière compliquée contre le SOUA1 pour une large défaite; une remobilisation générale des petits Vert & Noir qui enchaînaient 2 victoires contre La Motte Servolex 1 et Aix 2

Équipe 3 : sous un soleil radieux, l'équipe 3 a eu du mal à se mettre en route contre l'équipe d'Aix 3 : une courte défaite. Pour le 2^{ème} match, les Vert & Noir affrontaient l'équipe de La Motte 3. L'équipe élevait son niveau de jeu et emportait ce match en montrant un beau visage. Lors du dernier match contre Albertville, il en fut de même : une victoire incontestable. Dans l'ensemble, un super comportement des verts et noirs avec de beaux mouvements fait de passes. De bon augure pour la suite...

Équipe 4 : Après un bon début de tournoi contre l'équipe 2 de La Ravoire, l'équipe 4 est montée de niveau au fil des matchs, mais a concédé 3 défaites 12/6 11/4 et 10/2 respectivement contre La Ravoire, le Soua 3 et La Motte 2 pour le match de classement. Malgré ces trois défaites encourageantes, les coachs ont pu voir une belle progression sur la qualité de jeu; il faut maintenant travailler le placage. En tout cas félicitations à tous : le comportement était très bon.

ÉCOLE DE RUGBY - M8

En ce samedi ensoleillé en Maurienne, les M8 sont aller défier leurs plus fidèles adversaires. L'équipe 1 a enchaîné les victoires avec de belles actions, une belle défense et une attitude irréprochable.

L'équipe 2 a été tirée vers l'avant par un Gabin en pleine forme, ce qui a conduit pratiquement à un sans faute au niveau des résultats : 1 défaite de 1 essai. Il leur reste à travailler les plaquages et la condition physique.

L'équipe 3, quant à elle, a affronté l'équipe 1 de l'USR, pour une courte défaite, un match nul contre La Motte 2; puis une belle victoire contre le SOC 2, les plaquages là aussi ont eu raison de cette courte défaite. Pour l'équipe 3, Jérémy a intégré 2 joueurs de la Ravoire. Ils comptent 1 victoire, 1 nul et une courte défaite, due essentiellement à l'investissement inégal des enfants. Quelques belles actions à retenir, notamment des passes après contact : les progrès sont devant eux.

ÉCOLE DE RUGBY - M6

Ce samedi, les M6 se déplaçaient à Saint Jean de Maurienne pour un tournoi départemental. Seuls 12 enfants étaient présents et les éducateurs avaient inscrit 2 équipes en équilibrant les niveaux. De très bonnes choses et attitudes pour certains sont à noter, mais il reste beaucoup de travail pour que les enfants apprennent à jouer ensemble et se faire des relais avec le ballon lorsqu'ils sont « pris ». Le temps et les conditions étaient parfaits et tous se sont beaucoup amusés.

